

**LAPORAN KEGIATAN PKM MANDIRI**  
**“Donasi Bantuan Untuk Anak Yatim Piatu pada Panti Asuhan Vincentius**  
**(Perhimpunan Vincentius Jakarta)”**

Ketua Tim : Nastasya Cindy, SE, M.Ak  
Nama Mitra PKM : Panti Asuhan Vincentius (Perhimpunan Vincentius Jakarta)  
Alamat Mitra : Jl. Kramat Raya No.134, Kenari, Kec. Senen, Kota Jakarta Pusat.  
Waktu Kegiatan : Juli – Desember 2020

## **PENDAHULUAN**

Perhimpunan Vincentius merupakan karya sosial Keuskupan Agung Jakarta (disingkat KAJ) yang berdiri sejak 29 Agustus 1855 berkembang dengan semangat Santo Vincentius a Paulo yang berbelarasa pada anak-anak dari keluarga yang kurang beruntung, dengan mendidik mereka menjadi pribadi yang beriman, berbudi pekerti luhur dan mandiri. Perhimpunan Vincentius memberi prioritas pelayanan kepada anak-anak yatim piatu dan terlantar, anak-anak yatim atau piatu maupun anak-anak dari keluarga broken home serta penyandang masalah sosial lainnya (anak dari keluarga retak/miskin/sakit). Perhimpunan Vincentius ini memiliki empat panti asuhan, yaitu Panti Asuhan Vincentius Putera, Panti Asuhan Vincentius Puteri, Panti Asuhan Desa Putera, dan Panti Asuhan Pondok si Boncel, dengan total anak asuh mencapai 450 anak (pada tahun 2019). Selain itu, Perhimpunan Vincentius juga memiliki sekolah dari tingkat TK sampai dengan SMA.

Melihat begitu besarnya tanggung jawab Perhimpunan Vincentius ini, dapat dibayangkan banyaknya dana yang dibutuhkan untuk tetap merawat anak-anak asuh beserta karyawan dan pengasuh. Uluran tangan para donatur akan sangat membantu mereka mewujudkan visi dan misi perhimpunan. Namun dalam kondisi Pandemi Covid-19 yang masih belum ada titik terangnya, kondisi sebagian donator ikut terdampak dan mengalami kemunduran sehingga berdampak pada donasi yang dapat diberikan ke perhimpunan.

## **METODE PELAKSANAAN**

Kegiatan PKM ini dilakukan dengan memberikan donasi/ sumbangan secara berkala kepada Perhimpunan Vincentius untuk membantu memenuhi kebutuhan seluruh anak asuh beserta karyawan dan pengasuh.

## **HASIL PKM**

Kegiatan PKM ini dilakukan dengan memberikan donasi/bantuan secara berkala kepada perhimpunan selama periode Juli sampai dengan Desember 2020. Dana yang terkumpul akan digunakan untuk memenuhi kebutuhan anak asuh beserta dengan karyawan dan pengasuh.

## **KESIMPULAN**

Donasi yang sudah tersalurkan telah membantu perhimpunan agar dapat terus beroperasi dan menjaga anak-anak yang kurang beruntung. Semoga semakin banyak donatur yang tergerak hatinya untuk membantu perhimpunan ini maupun perhimpunan/yayasan lain.

## **DAFTAR PUSTAKA**

<https://www.vincentius.or.id/>